

# Mostremos la verdad.

## Las advertencias con imágenes salvan vidas.

Las compañías tabacaleras usan empaquetados bonitos para que sus productos parezcan modernos. En realidad, el tabaco mata y enferma. Las advertencias gráficas convencen a la gente para dejar de fumar. No sólo digamos la verdad. Mostrémosla!

[www.paho.org/tabaco](http://www.paho.org/tabaco)



**Organización  
Panamericana  
de la Salud**



Oficina Regional de la  
Organización Mundial de la Salud

**DÍA MUNDIAL  
SIN TABACO  
31 DE MAYO**

